



Frohe Weihnachten

Lieber Nerdlemer Bürgerinnen und Bürger,

Weihnachten 2021, und damit ein neues Jahr 2022, stehen vor der Tür. Ja, das vergangene Jahr war wahrlich ereignisreich, einige geplante Projekte aber auch Ungeplantes wie das Starkregenereignis am 14. Juli, von der noch aktuellen Corona-Pandemie gar nicht zu reden.

Ich persönlich lebe bereits seit 25 Jahren gerne in Nerdlen und doch habe ich das Dorf in diesem Jahr aufgrund meines ersten Jahres als Verantwortlicher noch einmal neu kennengelernt.

Wir alle haben Grund, stolz auf Nerdlen und das gemeinsam Geleistete für unseren Ort in dieser nicht einfachen Zeit zu sein.

Deshalb an dieser Stelle vielen Dank an alle, die sich ehrenamtlich für die Allgemeinheit engagiert haben, sei es in spontanen Helfereinsätzen, in den örtlichen Vereinen, im Ortsgemeinderat und bei vielen anderen Gelegenheiten.

Jetzt wünsche ich Euch allen ein paar geruhsame Festtage.

Im neuen Jahr werden wir mit frischem Elan Begonnenes fortführen.

Darauf freut sich Euer

1. Beigeordneter

Rudi Schmitz

alles Gute für das neue Jahr

